

第2回オンライン職場訪問

1月28日(金)の5時間目、6時間目に第2回オンライン職場訪問を行いました。1回目の時とは違い、質問の準備を入念に行い、1人30分の質問を行いました。12月に行った第1回オンライン職場訪問は1人の相手に3人で30分でしたが、第2回では自分の担当する時間は3倍です。

1人目は株式会社デザートで営業をされている方にインタビューを行いました。

自分で提案したものが形になり、商品として販売することができたときの話を聞きました。仕事のやりがいについて考えることができました。



2人目は国立新美術館で学芸員をされている方にインタビューを行いました。

美術館での業務内容やその職業に就いた経緯などを丁寧にお話してもらいました。子どもの頃から好きだった美術関係の職業に就き、好きなことを仕事にした場合の気持ちを知ることができました。

3人目はIT企業で代表取締役をされている方にインタビューを行いました。

ホームページやアプリの作成、管理以外にも幅広い内容の仕事をしていることが分かりました。また、頼まれた仕事だけを行うのではなく、自分から新しいことに取り組み、成功した体験談を聞き、主体的に取り組むことの大切さを知ることができました。



2時間通しての職場訪問でしたが、終わってみると「あっという間だった」という声が聞こえてきました。質問して聞くことができた内容には驚くことがいっぱいありました。将来に向けての参考になりました。事後学習ではインタビューの内容をスライドにまとめ、3月に小笠原中学校の中学1年生にオンラインで発表します。

